

FSK Lohfelden, TSV Vellmar und TSV Immenhausen Kreis-Senioren-Mannschaftsmeister

Mit zehn Mannschaften in drei Altersklassen waren die diesjährigen Kreis-Senioren-Mannschaftsmeisterschaften so gut besetzt wie noch nie zuvor. Diese Entwicklung zeigt, dass immer mehr ältere Spieler in die Altersklassen drängen und ihrem Sport treu bleiben. Leider hatten keine Damen-mannschaften gemeldet, wobei die Ü60-Damen des KSV Auedamm als Titelverteidiger bereits für die Hessischen Meisterschaften qualifiziert sind und nicht auf kreis- und Bezirksebene spielen müssen.

Erstmals wurde auf Kreisebene der Wettbewerb der über 70-jährigen Herren ausgetragen. Wie auch in der Vergangenheit in der Ü60-Klasse behielt die Mannschaft vom TSV Vellmar in der Aufstellung Beer, Stöber und Erny die Oberhand über den KSV Auedamm. Eine 2:0-Führung reichte den Auedammern, die in der Besetzung Stiebitz, Greszik und Morbitzer antraten, nicht, am Ende musste man sich den favorisierten Vellmarern mit 2:4 geschlagen geben.

In der Klasse der über 60-jährigen Herren dominierte die Mannschaft des FSK Lohfelden in der Aufstellung Walda, Ullrich und Staschull die Konkurrenz. Mit 4:1 wurde der TSV Ehringen, mit Deuermeier, Engel und Thielemann und mit 4:2 der SC Söhre, mit Kinzl, Sienel und Winter, besiegt. Der TSV Ehringen sicherte sich den 2. Platz durch einen 4:2-Sieg über den SC Söhre.

Ohne Spielverlust beherrschte der favorisierte TSV immenhausen die Klasse der über 50-jährigen. Die Herren Dornemann, Skolek und Saakel setzten sich sowohl im Finale gegen den FTSV Heckershausen 1, mit Bär, Herrmann und Blechinger, als auch im Halbfinale gegen den FSK Lohfelden mit 4:0 durch. Heckershausen hatte im anderen Halbfinale ebenso mit 4:0 gegen die zweite Mannschaft aus Immenhausen durchgesetzt. Die Zweite aus Immenhausen besiegte im Viertelfinale die Zweite aus Heckershausen äußerst knapp mit 4:3.



Das Finale der Herren Ü50 : v.l. Heckershausen in blau Blechinger, Baer, Herrmann und v.l. Immenhausen in grün Saakel, Skolek und Dornemann



Ü70 : v.l. Beer, Stiebritz, Greszik, Stöber



Kreis-Senioren-Mannschaftsmeisterschaften 2019 – Begrüßung der Teilnehmer







Kreis-Senioren-Mannschaftsmeisterschaften 2019

v.l.n.r.: Die Sieger Herren Ü50: Immenhausen I mit Skolek, Dornemann und Saakel und die Zweitplatzierten Heckershausen I mit Baer, Blechinger und Herrmann